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Öffentlich 05.08.2010 1228/10 
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Platz der Deutschen Einheit 1  
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Gremium Sitzungstermin  
Planungs- und Umweltausschuss 18.08.2010  
   
Betreff  
Messungen bei der Sanierung des Stibiox-Geländes 
 

 

 
 

 In der BZ wurde mehrfach von im Rahmen der Sanierung des Geländes der 
ehemaligen Stibiox-Firma durchgeführten Messungen berichtet wie z.B. auf dem 
Spielplatz Pappelberg oder in der direkten Nachbarschaft. Dabei hätte es ein 

Gutachten gegeben, das außerordentlich hohe Antimon-Werte feststellte, 
während ein anderes von nicht gesundheitsschädigenden Werten ausgehen 

würde. 
Vor diesem Hintergrund frage ich: 
 

1. Wann, wo und mit welchem Ergebnis wurden von welchen Gutachtern 
(bzw. welcher Behörde, Amt usw.) Messungen durchgeführt bzw. 

Materialien, Stäube usw. untersucht? 
2. Auf welche möglichen Belastungen wurden die ggf. entnommenen Proben 

untersucht bzw. nach welchen Kriterien wurden die Messungen 

durchgeführt? 
3. Wie kommt die Stadtverwaltung zum Schluss, dass es keine Grenzwerte 

für Antimon gebe?  
 
 

Gez. 
Heiderose Wanzelius 

BIBS-Fraktionsvorsitzende  


